

## Schulen sollen eigene Handy-Regeln aufstellen

„(...) Die Vorsitzende des NRW-Philologenverbandes, Sabine Mistler, begrüßte den Vorstoß der Ministerin. „Wenn wir die Erkenntnis haben, dass der Ablenkungsgrad durch Handys im Unterricht sehr groß ist, muss man den Schulen Hilfen geben. Es ist wichtig, dass dazu klare Vorgaben aus dem Ministerium kommen“, sagte Mistler gegenüber dem „Kölner Stadt-Anzeiger“. (...)“

Der gesamte Beitrag ist am Mittwoch, 25. März 2025, im [Kölner Stadt Anzeiger](#) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.